

Á LOS HABITANTES DE PUEBLA.

Cuartel general. Puebla, Mayo 28 de 1847.

POBLANOS. Cuando las tropas de mi mando se acercaron á esta capital, las del gobierno de México huyeron á su presencia con las autoridades del Estado, abandonandoos á la suerte que se os esperaba. Al entrar en esta ciudad, en lugar de imponeros condiciones gravosas, como se pudo haber hecho, se os dejó en todo el goce de vuestros derechos, y aunque toda ofensa cometida contra los habitantes de esta ciudad por los de mi mando, ha sido prontamente castigada, los delitos cometidos contra nuestros individuos por personas de esta ciudad, no solamente han quedado sin castigo hasta la fecha, sino que los autores han quedado sin ser aprehendidos. Ademas de todo esto, el gobierno de México que apenas puede mantener su poder y autoridad en su propia capital, quiere haceros creer que manda para acá grandes ejércitos, mientras que las autoridades de vuestro Estado, á gran distancia apoya esos rumores con el objeto de exigiros mas dinero con el fin de huir todavía mas lejos, y algunos descontentos intentan aquí asustaros y sorprenderos porque se ha creido oportuno mudar la residencia de las tropas de un lugar á otro de la ciudad.

Se os ha tratado con lenidad, porque se ha tenido en consideracion vuestra situación indefensa; pero respecto á las tropas, es preciso y se moverán siempre segun convenga ó se crea necesario, y cuando se ofrece remunerar á aquellos cuyas casas sea preciso ocupar, es la mejor prueba que se os puede manifestar de la ninguna intencion que se tiene de perjudicaros.

Dejad, pues, de ser engañados por gobiernos que os abandonan y por personas inquietas que por sus particulares intereses desean manteneros en continua alarma: permaneced tranquilos atendiendo á vuestras ocupaciones privadas, como lo habeis hecho hasta aquí; y á ménos que vuestra propia imprudencia ó mal manejo, no obliguen á tomar medidas en contra, no sereis molestados por las tropas americanas que ocupan esta ciudad.

W. J. Worth,

General comandante.

Cuartel general del ejército. Puebla, Mayo 28 de 1847.

ORDENES GENERALES NUMERO 158..

El Sr. general Worth continuará como gobernador y comandante militar de esta ciudad hasta nuevas órdenes.

Por disposicion del Sr. general en jefe,

H. L. Scott.

A. A. A. G.

16/5

ACFD

El 27. Fernando desocupar el alto y
calle de S. José p'a las tropas Ameri-
canas.

En el año 1812 se realizó la batalla de San Jacinto en la que los texianos derrotaron a los mexicanos. La batalla duró poco más de una hora y resultó en una victoria decisiva para los texianos. El resultado de la batalla fue la independencia de Texas. La batalla se libró en la noche del 26 al 27 de abril de 1812. Los texianos estaban defendiendo su territorio contra las fuerzas mexicanas. La batalla fue muy intensa y se libraron numerosos combates individuales entre soldados texianos y mexicanos. Al final, los texianos lograron derrotar a los mexicanos y establecer su propia república. La batalla es recordada como un punto de inflexión en la historia de Texas y de los Estados Unidos.

Carta de Fernando a su hermano, 28 de Mayo 1812.
orden de guerra número 188.
H. M. P. R. Fernando. Aunque no se ha podido comprobar
que este informe sea falso, no se ha podido comprobar
que sea falso.